



Communiqué du directeur

1. *Nouvelles affectations*

La direction du SPCIQ est heureuse de vous communiquer les nouvelles affectations suivantes :

Chef au soutien logistique aux opérations

Le 21 octobre prochain, monsieur François Deschamps occupera les nouvelles fonctions par intérim de chef au soutien logistique aux opérations suite à la récente nomination de monsieur Ian L'Archevêque comme directeur adjoint aux opérations.

Coordonnateur aux communications, médias et éducation du public

Monsieur Jean-François Daigle relèvera le défi d'occuper le poste par intérim de coordonnateur aux communications, médias et éducation du public. Il débutera dans ses nouvelles fonctions le 21 octobre.

Je profite de l'occasion pour leur souhaiter tout le succès escompté dans leurs nouveaux défis professionnels.

2. *Agir à Grande échelle*

Samedi dernier, le 5 octobre, dans le cadre de la campagne « Agir à Grande échelle », les pompiers du peloton 2 ont participé à la levée de fonds pour la Fondation des grands brûlés du Québec.

Aussi, je vous informe que cette collecte a permis d'amasser la somme de 17 823 \$.

Je tiens donc à remercier chaleureusement les pompiers qui ont participé à cette collecte ainsi que le personnel du Secteur communications, médias et éducation du public pour leur dévouement et leur contribution au succès de cette collecte de fonds.

Bravo!

Richard Poitras
Directeur

Communiqué # 70
Le 15 octobre 2013

